

[initiadroit.com](https://www.initiadroit.com)

Pourquoi les fake news sont-elles dangereuses ? - Initiadroit

, *By tania*

2 minutes



Les fake news représentent un réel danger car elles visent les manipulations en tout genre (politiques, que sanitaires, économiques, sociales, etc.)

En faisant passer le « faux » pour du « vrai », les fake news

sèment le trouble dans l'esprit du public et peuvent exciter certaines personnes, des mouvements de foule etc.

Les fake news ont donc pour effets d'amuser, de se moquer, de blesser, de choquer, d'entrôler, d'influencer ou même de tuer.

En matière politique, une fake news concernant une personnalité politique, une fois relayée en masse sur internet peut facilement ternir l'image de ce dernier. Sur le plan social, dans le cadre d'un climat social tendu, les partages sur les réseaux sociaux de fake news peuvent engendrer des polémiques pouvant aller jusqu'au recours à des cas de violences.

Les fake news représentent un réel danger car elles visent les manipulations en tout genre (politiques, que sanitaires, économiques, sociales, etc.)

En faisant passer le « faux » pour du « vrai », les fake news sèment le trouble dans l'esprit du public et peuvent exciter certaines personnes, des mouvements de foule etc.

Les fake news ont donc pour effets d'amuser, de se moquer, de blesser, de choquer, d'entrôler, d'influencer ou même de tuer.

En matière politique, une fake news concernant une personnalité

politique, une fois relayée en masse sur internet peut facilement ternir l'image de ce dernier. Sur le plan social, dans le cadre d'un climat social tendu, les partages sur les réseaux sociaux de fake news peuvent engendrer des polémiques pouvant aller jusqu'au recours à des cas de violences.